

**LAPORAN HASIL BELAJAR  
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : NAUFAL JUPITER ZAIM  
 NISN : 0121057828  
 Sekolah : SD Maria Immaculata Cilacap  
 Alamat : Jl. Kendeng No. 310 Sidanegara

Kelas : 4  
 Fase : B  
 Semester : 1 (satu)  
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam membaca surah-surah pendek atau ayat Al-Qur'an surat Al-Hujurat/49: 13 dan menjelaskan pesan pokoknya.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam membaca surah-surah pendek atau ayat Al-Qur'an surat Al-H. ujura - t/49: 13 dan menjelaskan pesan pokoknya.
2	Pendidikan Pancasila	87	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam memahami lingkungan sekitar (RT/RW/desa/kelurahan, dan kecamatan) sebagai bagian tidak terpisahkan dari wilayah NKRI.
3	Bahasa Indonesia	89	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM menunjukkan penguasaan dalam memahami dan memaknai teks narasi yang dibacakan atau dari media audio.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam membaca kata-kata baru dengan pola kombinasi huruf yang telah dikenalnya dengan fasih.
4	Matematika	87	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM menunjukkan penguasaan dalam melakukan operasi perkalian dan pembagian bilangan cacah sampai 100 menggunakan benda-benda konkret, gambar dan simbol matematika.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam mengurutkan, membandingkan data dalam bentuk tabel, diagram gambar, piktogram, dan diagram batang (skala satu satuan).
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	91	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM menunjukkan penguasaan dalam mendemonstrasikan berbagai jenis gaya dan pengaruhnya terhadap arah, gerak dan bentuk benda.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam mengidentifikasi sumber dan bentuk energi serta menjelaskan proses perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari.

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Seni dan Budaya		
a	Seni Tari	90	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam 0</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik jika ada pendampingan dalam menunjukkan hasil tari kelompok dengan bekerja secara kooperatif.</p>
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	88	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi aktivitas pola gerak dasar dan keterampilan gerak secara mandiri (tanpa meniru contoh) berupa permainan dan olahraga, aktivitas senam.</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menunjukkan perilaku bertanggung jawab untuk belajar mengarahkan diri dalam proses pembelajaran.</p>
8	Bahasa Inggris *	85	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam menyimak untuk memahami ide pokok dari informasi yang disampaikan secara lisan dengan bantuan visual, serta menggunakan kosakata sederhana.</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menyimak untuk memahami ide pokok dari informasi yang disampaikan secara lisan dengan bantuan visual, serta menggunakan kosakata sederhana.</p>

#### MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	88	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam berbicara dengan pilihan kata (ngoko/krama) sesuai kaidah unggah-ungguh basa dalam berbagai kegiatan sehari-hari (sapa aruh dan bertamu).</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam memahami ide pokok dan ide pendukung pada teks informasional dan mampu menjelaskan permasalahan yang dihadapi oleh tokoh cerita pada teks narasi.</p>
10	Tehnologi dan Informasi (Komputer)	90	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam memahami macam - macam software</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam memahami perbedaan software dan hardware</p>

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Berkembang	Mampu menguasai materi Dwisatya, Dwidarma, Pengetahuan Umum Kepramukaan, Tali Temali, Yel-yel, Parade Puisi, Gerak dan Lagu, Ketangkasan Pramuka.
2	Bina Iman	Berkembang	mampu memahami cara membaca Iqra/ Al-Quran dan hafal surah pendek dan dapat menyebutkan nama-nama asmaul husna dan artinya
3	Bina Lukis	-	-
4	Bina Tari	-	-
5	Paduan Suara	-	-
6	English Club	-	-
7	Taekwondo	Berkembang	Mampu memvariasikan dan mengkombinasikan gerakan pukulan, gerak tendangan dalam olahraga beladiri pencak silat

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua,

Cilacap, 17 Desember 2022  
Guru Kelas 4

Winarsih, S.Pd.  
NIP. -

